
Utiliser mieux son sèche-linge



Bien essorer son linge avant de le sécher et choisir le programme adapté, ce sont des économies d'énergie assurées !

NOS CONSEILS POUR MIEUX LES UTILISER

Avant de sécher votre linge, utilisez un lave-linge ayant une vitesse d'essorage minimum de 1000 tours par minute. En effet, mieux le linge est essoré, plus vite il sera sec. Résultat : vous ferez des économies !

Il est nécessaire également de choisir le programme le mieux approprié à la nature du textile et à la destination du linge (à ranger, prêt à repasser...).

Le démarrage différé peut permettre de bénéficier de la tarification d'électricité «heures creuses», mais il faut disposer pour cela d'un abonnement spécifique auprès du distributeur d'électricité.

LES BONS GESTES D'ENTRETIEN

Pour le sèche-linge à pompe à chaleur et le sèche-linge à condensation, il est nécessaire de vider le réservoir d'eau après chaque utilisation et de nettoyer le condenseur (l'élément qui transforme la vapeur en eau et l'évacue vers un bac) au moins 4 fois par an.

Pour le sèche-linge dit à évacuation, il faut vérifier régulièrement la fixation de la gaine d'évacuation au mur et s'assurer de la propreté de la grille qui se trouve à ce niveau.

Enfin, quel que soit le type d'appareil, nettoyer après chaque utilisation le filtre à peluches afin que la circulation d'air dans l'appareil soit optimale (économies d'énergie et rendement maximal).